## **Keine Einschnitte beim Personal!**

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) lehnt mögliche Einschnitte beim Personal bei der Deutschen Bahn entschieden ab! Die Eisenbahnerinnen und Eisenbahner stellen in der Pandemie die Mobilität der Bevölkerung sicher. Sie haben dabei auch persönliche Risiken in Kauf genommen. Es wäre deshalb völlig unsozial, jetzt ausgerechnet am Personal zu sparen. Wir werden uns mit allen Mitteln gegen solche Maßnahmen stellen.

Im Gegenteil: Die Kolleginnen und Kollegen haben Schutz durch den Bund verdient. Der Bund hilft vielen anderen Branchen, er muss vor allem aber Verantwortung für sein eigenes Unternehmen übernehmen.

Ebenso lehnen wir Abstriche an den Investitionen der Deutschen Bahn ab. Sie würden die dringend notwendige Verkehrswende gefährden.

Dass die Führungskräfte auf ihre Boni verzichten wollen, ist ein guter und begrüßenswerter Ansatz. Daraus kann aber keineswegs abgeleitet werden, dass auch die Beschäftigten ihren Beitrag leisten sollten. Den leisten sie bereits tagtäglich. Jetzt müssen Lösungen gefunden werden, um diesem großartigen Engagement Rechnung zu tragen.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin - www.evg-online.org

